

LOGRA LA MANDATARIA 65.7% DE ACEPTACIÓN

Delfina Gómez Álvarez está entre los cinco gobernadores con mejor nivel de aprobación

EUGENIA MONDRAGÓN

La gobernadora del estado de México, Delfina Gómez Álvarez, alcanzó el quinto lugar de aprobación ciudadana, con un nivel de aceptación de 65.7% a su gestión.

La mandataria mexiquense ha mostrado consistencia en los niveles de aprobación ciudadana desde

que asumió el cargo en 2023, pues los índices reportados por Demoscopia Digital muestran que Gómez Álvarez ha mantenido la aprobación de su gobierno al frente del estado más poblado del país con cifras muy similares a lo largo de los 23 meses que ha encabezado el Ejecutivo estatal.

Dichas cifras se encuentran, en general, por encima de 60%

en el índice de aceptación de los encuestados.

En julio de este año, la aceptación al gobierno de la texcocana se ubicó en 64.4%, es decir, que tuvo un aumento de 1.3%. En relación con el mismo periodo de 2024, el porcentaje de encuestados que aprobaron el trabajo de la gobernadora fue de 65.1%, es decir, hubo un incremento de 0.6 porcentual.

La mandataria mexiquense se encuentra entre los cinco primeros lugares en materia de aceptación gubernamental, justo después de la gobernadora Evelyn Salgado, de Guerrero, y antes del gobierno de Sonora, que encabeza Alfonso Durazo.

Delfina Gómez es también uno de los tres gobernantes estatales emanados de Morena entre los cinco

mandatarios mejor evaluados de la República.

La mandataria, quien es la primera mujer en gobernar la entidad, entregará su Informe de Gobierno de forma presencial en la sede del Legislativo local. Gómez Álvarez retomó el acto protocolario en la entrega de su primer informe, luego de que en los dos gobiernos estatales anteriores fuera suspendido.

